

Raul Castro félicite l'Armée centrale pour son 55e anniversaire



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitation à l'Armée centrale pour son 55e anniversaire.

Le texte du message diffusé par le journal parlé de la télévision nationale souligne en particulier «les résultats obtenus par les membres de l'Armée centrale dans la mission sacrée de défendre la Patrie»

«L'histoire de cette armée accumule une contribution précieuse dans l'affrontement des agressions ennemies, dans l'accomplissement des missions internationalistes, dans la protection de la population et de l'économie face à des catastrophes naturelles ainsi que dans le renforcement constant de sa capacité et de sa disposition de combat» signale le chef d'État cubain dans son message à l'Armée centrale.

Raul Castro souligne aussi dans son message le rôle de cette armée dans la consolidation de la conception stratégique de défense connue comme «La guerre de tout le peuple»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89534-raul-castro-felicite-larmee-centrale-pour-son-55e-anniversaire>



Radio Habana Cuba